

Deep Breath 深呼吸



尾張旭市立東中学校 3年D組 学級通信NO.4

みんな友だち



LTの授業で緊張しているみんなに肩の力を抜いて楽しめるようにしました。初めて知った人もいる中で緊張をほぐすことを「アイスブレイキング」と言います。最初は緊張している様子が伝わってきましたが、徐々に笑顔が増えました。その中で、グループの一人に目隠しをしてもらいました。他の人にはお題を出して一人5秒でお題の絵を描き足していき、目隠しをした人が当てるゲームを行いました。みんなの傑作を右に紹介します。時間が少ないため、特徴を捉えて描けていました。

また、「 が好きな さんの隣の です。」という伝言ゲームに近いものを10人以上で行いましたが、最後の人も記憶して答えることができました。みんなの記憶力に驚いていると、「脳が若いから」と言っている人がいました。その力が定期テストや入試に生かすことができると信じていますよ。



アンパンマン

ミッキーマウス

ルフィ



来週の火曜日は、全国学力・学習調査があります。教科は国語と数学になります。これまで学習した内容を復習する良い機会だと思います。テストを受ける準備をして火曜日を迎えましょう。